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Escolher não é tarefa fácil, e poderíamos sempre evitar fazer escolhas não fazendo nada, não
sendo assim obrigados a decidir.

  

    

  

As escolhas contem sempre o risco de entristecer uns e alegrar outros, mas não fazer nada
não é certamente uma boa escolha uma boa decisão. No artigo, “O que eles disseram”,
dissemos que os monitores escolheriam o melhor comentário das raparigas e dos rapazes. A
escolha foi difícil e muito equilibrada e a decisão final foi a seguinte:

  

Classificação das raparigas
  1ª Catarina Moreira
  2ª Sara Carvalho
  3ª Neuza Barreira

  

Classificação dos rapazes
  1º Diogo Oliveira
  2º Pedro Azevedo
  3º Ex Aequo: Luís Malheiro e José Sacas

  

Transcrevemos os comentários vencedores:

  

Catarina Moreira - 26 de Abril de 2011 

  

Olá a todos! Este jamboree foi um máximo, gostaria de agradecer aos meus monitores porque
me fizeram acreditar em coisas que eu pensava que não era capas de fazer. Mas também
quero agradecer aos outros monitores pois com eles aprendi muitas coisas! E por causa deles
e dos meus companheiros neste jamboree senti que estava em casa, para mim todos os que
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estiveram no jamboree contam como se fossem da minha família.   Esta semana foi um
espanto, mas a parte que gostei mais foi as amizades que apesar de estarmos longes uns dos
outros as amizades ficam marcadas no coração para SEMPRE! Adorei e é pena porque fomos
todos separados. Agradeço imenso as pessoas que me ajudaram. Obrigada

  

Diogo Oliveira - 29 de Abril de 2011

  

Partimos de Setúbal
  Instalados no automóvel
  Chegamos ao meio dia
  À capital do móvel
  Brincadeiras na piscina
  Basket e orientação
  Atletas e monitores
  Que grande organização
  Cantei alto e em bom som
  Cheguei a Setúbal rouco 
  Do Jamboree tenho a dizer 
  Foi bom mas soube a pouco
  Pedi ajuda à minha mãe 
  Para expressar o que vivi 
  Queria muito estar presente
  No próximo Jamboree
  Contei tudo do Jamboree
  Do nascer ao pôr-do-sol
  Dos amigos que conheci
  E dos jogos de basquetebol
  E agora por palavras minhas !!!  Era so para dizer que não fiz isto só para ir ao próximo
Jamboree, também, mas tambem porque os monitores e organizadores merecem uma
palavrinha pelo esforço e pelo trabalho que tiveram !!! Adorei ficar a saber o que é um
Jamboree !!! E conhecer tantos apaixonados pelo basquetebol tal como eu !!!
  Estão todos de PARABÉNS !!!
  Um abraço do Diogo Oliveira !!! Equipa Energia!!!

  

Parabéns a todos os jovens que enviaram os seus comentários. Os vencedores serão em
breve contactados.
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